
4 Pièces

130 m²

Réf. 84611247

1 260 000 €

St Martin
Maison à vendre (97150)
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Votre  agence  Oceano/Christie's  Real  Estate  vous  propose  cette

magnifique villa avec vue sur la mer, d'une superficie de 130m2, située

dans  une  propriété  fermée  et  indépendante  à  l'entrée  de  la  Baie

Orientale.Cette villa  offre  3 chambres climatisées,  dont  une avec un lit

King  size  et  les  autres  avec  des  lits  Queen  size,  chacune  avec  sa

propre salle  de bain attenante.Le salon spacieux et  lumineux est  idéal

pour  accueillir  vos  invités.La  cuisine  américaine,  entièrement  équipée,

s'ouvre sur une vaste terrasse couverte comprenant une grande table à

dîner, un coin bar et un gazebo avec un salon ...

Agency  Oceano/Christie's  Real  Estate  offers  this  magnificent  villa  with  sea  view,

covering  an  area  of  130m2,  located  in  a  gated  and  independent  property  at  the

entrance of Baie Orientale.This villa offers 3 air-conditioned bedrooms, one with a

King  size  bed  and  the  others  with  Queen  size  beds,  each  with  its  own  en-suite

bathroom.The  spacious  and  bright  living  room is  ideal  for  entertaining  guests.The

fully  equipped  American  kitchen  opens  onto  a  large  covered  terrace  including  a

large  dining  table,  a  bar  area,  and  a  gazebo  with  an  outdoor  lounge.The  heated

infinity pool overlooks the small ...

OCEANO CHRISTIE’S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 ST MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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